

Le Christ diagnostiqué comme un malade mental

Catégorie : Citation

«Selon les critères de la psychiatrie moderne, le médecin aliéniste considère le Christ comme un anormal, un malade mental. Ce médecin existe. Il y a des livres sur ce thème (...) On y traîne tout bonnement le contenu des évangiles devant le tribunal des psychiatres pour examiner comment les différents passages du texte - en particulier les paroles de Jésus-Christ - peuvent s'expliquer en tenant compte des pathologies psychiques de cette personnalité qui s'est tenue au point de départ d'une nouvelle ère de l'évolution humaine.»

Berlin, 13 février 1913 - [GA167](#)

Rudolf Steiner